



Delincuencia en tiempos de coronavirus: ciberdelitos y ciberestafas

Desde que el coronavirus entrara en nuestras vidas, son muchos los cambios que hemos tenido que afrontar para adaptarnos a esta nueva situación, en ocasiones de forma vertiginosa, muchas veces sin estar realmente preparados, especialmente en lo que se refiere a las nuevas tecnologías.

A causa de la pandemia, nos hemos visto obligados a confinarnos en nuestras casas y hemos tenido que modificar nuestros hábitos. **Ha cambiado la forma en la que nos relacionamos con los demás**, ahora utilizamos las videollamadas. Hemos optado por trabajar desde casa recurriendo al teletrabajo, utilizamos Internet para realizar cualquier actividad cotidiana, cómo hacer la compra o realizar gestiones burocráticas de forma virtual, visitamos al médico *online*, incluso nuestro ocio ha cambiado: ahora jugamos en línea, nos bajamos contenidos o damos clases de yoga *online*.

Pero este cambio en la utilización de las nuevas tecnologías no ha venido acompañado de una especialización por parte del ciudadano medio, e

...